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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  29 del mese AGOSTO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Giuseppe 
Cuzzucoli  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Concessione Suolo Cimiteriale  alla Società 
Operaia. 

Segretario Verbalizzante: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CUZZUCOLI Giuseppe Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A URSIDA  

3 CALABRIA Giuseppe Componente A A   

4 CONSOLE Domenico Componente A A   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A LO SCHIAVO  

6 NASO Agostino Componente A A   

7 SCRUGLI Lorenza Componente A P   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P   

9 TUCCI Danilo Componente A P   

10 CURELLO Antonio Componente A P   

11 POLICARO Giuseppe Componente A P   

12 PILEGI Loredana Componente P P   

13 SORIANO Stefano Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente A A  ENTRA 15:50 

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’ ENTRA 15:50 

16 RUSSO Giuseppe Componente A A   

17 COLLOCA Giuseppina Componente A P   

Presiede la seduta  il  Presidente Giuseppe Cuzzucoli, il quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:30 

 

                Il  PRESIDENTE                                                    Segretario Verbalizzante f.f. 

   Giuseppe Cuzzucoli                                      Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il  Presidente Cuzzucoli, verificata la presenza del numero legale dei Commissari partecipanti ai 
lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45. 

OdG: Concessione Suolo Cimiteriale  alla Società Operaia. 

In apertura dei lavori, il Presidente cede la  parola al Commissario Policaro che ha chiesto di 
intervenire in via Pregiudiziale. 

Policaro, evidenzia che nel mese di aprile, la Commissione ha inviato una nota alla Dirigente in cui 
si richiedeva la super visione da parte degli uffici, circa i lavori di  ripristino del manto stradale, lì 
dove le ditte operanti sono intervenute con scavi. Il Commissario Invita il Presidente ad inviare una  
nota di sollecito oppure di interfacciarsi con la Teti. 

La Commissaria Franzè evidenzia che su Bivona, in prossimità di un incrocio,    sono stati fatti dei 
lavori ancor prima del mese di agosto e che a tutt’oggi, non solo non sono stati ultimati, ma creano 
disagi alla viabilità, oltre a costituire un serio pericolo per chi percorre quel tratto con la bicicletta. 

Anche il Commissario Curello, evidenzia che gli scavi fatti su Vibo Marina, lungo la via Parodi, non 
sono stati ripristinati a norma e per tanto costituiscono pericolo per i ciclisti. 

Esauriti gli interventi da parte dei Commissari, il Presidente passa alla trattazione dell’Odg e da 
lettura della proposta n. 36 del 23/08/2022 ad oggetto “  Concessione Suolo Pubblico alla Società 
Operaia “. 

Ultimata la lettura della proposta, interviene il Commissario Comito, il quale definisce la pratica “ 
vantaggiosa “, in quanto si evince che una parte dei loculi in costruzione andrà all’Ente. 

Il Commissario Franzè evidenzia che nella proposta non è specificato come l’Ente intende gestire 
tali loculi. 

Il Commissario Colloca, afferma che la pratica è molto generica e necessita di approfondimenti e 
domanda al Presidente di poter esaminare la documentazione pervenuta dalla Società Operaia. 

Il Commissario Curello, interviene per qualche chiarimento in merito. 

Il Commissario Santoro   ritiene che questi non debba intervenire alla discussione, in quanto a suo 
parere vi è conflitto di interessi. 

Alle ore 16:18, il Commissario Curello lascia i lavori. 

Prosegue la discussione in merito alla pratica ed anche  il Commissario Santoro  nell’evidenziare 
al Presidente che questa è carente di dati, lo invita richiedere agli uffici, la documentazione che la 
Società Operaia ha recapitato all’Ente. 

Il Presidente, preso atto delle richieste fatte dai Commissari, comunica che si interfaccerà con la 
Dott.ssa Teti e per tanto la trattazione della pratica viene rinviata a   nuova data da stabilire.  

 

La seduta chiude alle ore 16:30 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 29/08/2022 



 

 

     Segretario Verbalizzante f.f.  

        Emanuela Calderone                 

Il  Presidente la 2^ Commissione 

                 Giuseppe Cuzzucoli 


